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定例教育委員会（4月度）議事録（要点筆記） 

 

● 日時及び開催場所に係る事項 

開催日時 令和６年４月２５日（木）午後３時３０分～  

開催場所 裾野市役所 ４０２会議室 

 

 

1 開会および閉会に関する事項 

⑴  開会  

本日は教育長が体調を崩したということで、急ではありますが、皆様のご協力を得て、進め

ていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

  議事録の承認 

前回議事録承認  

 

議事録作成者の指名 

教育総務課 池ノ谷京子を指名 

 

 議事録署名人の決定 

 風間教育長及び庄司委員 

 

⑵  閉会 

会議終了により閉会（午後４時４２分閉会） 

 

2 出席者の氏名 

教育長職務代理者 桃井昭一 教育委員 眞田平芳 教育委員 庄司伸子  

教育委員 神戸寿恵 教育委員 根上泰子 
 

3 教育長、委員および傍聴人を除く外、議場に出席した者の氏名 

教育部長 勝又明彦 教育監 勝又和仁 教育総務課長 長田雄次  

学校教育課長 佐野充洋 生涯学習課長 古谷伸導  鈴木図書館長 鈴木則和  

健康福祉部 幼稚園・保育園主幹 三浦友輝  教育総務課 池ノ谷京子 

 

傍聴人：０名 

 

4 次回定例教育委員会の予定 

日時：令和６年５月２３日（木） 午後３時３０分より 

会場：裾野市役所 ４０１会議室 

 

5 教育長その他の報告の要旨 

 

◇教育長職務代理者からの教育長報告 

第 1回初任者研修会（4/1） 

交通安全キャンペーン（4/8） 

静岡県市町教育委員会教育長会（4/10） 

書籍贈呈式（4/15） 
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◇出席部課長等より報告 

 

 

【教育部長】 

・市長指示事項について 

 

 

【教育監】 

4/ 4 市内校長会 

4/ 8 東小学校入学式 

4/15～5/14 学校訪問 

4/17 市内教頭会 

4/19～5/17 富二再編説明会・個別意見交換会 

4/22 部活動指導員説明会（富中） 

4/24 部活動指導員説明会（深中） 

 

 

【教育総務課長】 

4/ 8 富一小入学式（教科書贈呈） 

4/18 裾野警察署協議（茶畑交番前交差点） 

4/19 富二小 PTA総会で再編説明・個別意見交換会の案内 

 

 

【学校教育課長】 

3/28    昇任式、市離任式 

4/ 1  新任式、初任者研修会 

4/ 4  市内校長会  

4/ 8  市内小中学校入学式 

4/11    コミュニティ・スクール研修会 

4/16   管内市町教育長会同行 

4/17    市内教頭会 

4/15～5/14  市内小・中学校訪問 

 

 

【生涯学習課長】 

3/28  青少年育成市民会議 

4/ 1  生涯学習センター調整会議 

4/ 4  スポーツ推進委員定例会 

4/ 6  文化協会総会・文化講演会 

4/ 7  書道連盟総会 

     正副体育委員長会議、体育委員会議 

4/12  寺子屋コーディネーター説明会 

4/13  裾野市婦人会総会 

4/14  市子連令和６年度総会 

     スポーツ少年団本部委員会・指導者協議会理事会 

4/15  葛山城址保存会書籍寄贈 

4/20  第 1回市町駅伝実行委員会 

     かやぶき屋根市民ワークショップ 

4/21  江戸時代の道を歩くワークショップ 

     市子連運営委員会 

4/23  文化協会第１回委員会 
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※寿大学 開校式 4/10(須山・富岡)、4/11(深良)、4/12(東・西) 

※学校開運営協議会並びに放調整会議  

4/2(須山)、4/3(東)、4/5(深良)、4/10(西) 、4/11(富岡) 

 

 

【鈴木図書館長】 

3/27     ファーストブック（文化センター図書室） 

4/ 2     親子おはなし広場 

4/ 6     公民館講座 あすなろ囲碁開講 

4/ 9     公民館講座 トールペイント開講 

4/11     公民館講座 書道開講 

4/12     図書館職員基礎研修 

4/13     おはなしの会(文化センター図書室) 

4/16     鈴木図書館雨漏り修繕工事（～5/31） 

親子おはなしの会(文化センター図書室) 

4/17     ファーストブック（文化センター図書室） 

幼稚園・保育園配本 

4/19     たんぽぽ勉強会（対面朗読室） 

4/20     ファーストブック（本館） 

4/21     きいろいつばさ定例会（対面朗読室） 

4/23     令和６年度静岡県図書館協会総会・館長会及び館長研修会 

4/24     公民館講座 はじめてのペン字レッスン開講 

ファーストブック（文化センター図書室） 

 

 

【幼稚園・保育園課主幹】 

4/ 1    幼保連携型認定こども園 ぽんぽん石脇こども園設置 

4/ 4    市内保育園入園式・保護者会総会 

4/ 9     市立幼稚園入園式・始業式 

4/12    保育園園長会 

4/16    幼稚園協議会 

4/25     市立幼稚園 PTA連絡協議会総会 

 

 

 

＜質疑・意見等＞  

    委  員：ぽんぽんこども園は全部で何名？ 

幼稚園・保育園課主幹：定員は 75名で、現在 38人在籍です。 

 

 

6 報告案件 

 

(1) 報告１ 裾野市立学校給食センター運営委員の委嘱及び任命について 

 

説明者：教育総務課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

    特になし。 
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  (2) 報告 2 裾野市幼稚園評議員の委嘱について 

 

説明者：学校教育課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（3) 報告 3 裾野市学校運営協議会委員の任命について 

 

説明者：学校教育課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（4) 報告 4 裾野市立小・中学校各種主任の任命について 

 

説明者：学校教育課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（5) 報告 5 裾野市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（6) 報告 6 裾野市地区体育委員の委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（7） 報告 7 裾野市立学校体育施設等管理指導員の委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（8） 報告 8 裾野市立学校体育施設等運営協議会委員の委嘱及び任命について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 
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＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

（9） 報告 9 寺子屋コーディネーターの委嘱について 

 

説明者：生涯学習課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

 

7 議題および議事の大要、質問または討論をした者の氏名および要旨 

 

⑴  第 7号議案 令和 6年度 教育委員会事業について 

 

説明者：部長、出席課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

     委  員  ：：登校校の児童について、学校の別室と呼ばれるところ、スペシャルサポー

トルームの数を増やしていきたいという説明がありましたが、現状は？ 

 

学校教育課長：：登校校もしくは登校校傾向のお子さんがいる学校は、大体は別室を用意し

ています。そこでリモートでオンライン授業を受けたり、プリントを使っ

て学習したりしています。西中学校は、市の講師の先生が運営に当たって

います。他の学校はメインの先生はいますが、ずっといられるわけではな

くて、基本、空きの先生が出入りしているという状況です。 

委  員  ：なかなか対応する先生方がきびしいということですね。でもひとりにな

ることはない？ 

学校教育課長：状況によって、特に小学校は非常に空きの先生が少ないので、もしかし

たら 1時間すべてということは少ないと思うんですけど、一定時間、ひ

とりで対応となるかもしれません。 

委  員  ：一人一台タブレットですが、壊れたり故障したりして、修繕修理にかな

りのお金がかかっているというニュースを見たんですが、裾野市はどう

でしょうか。 

学校教育課長：生徒の数が減ってきていますので、余ったものを壊れた時の代えにして

対応をしているところです。 

委  員  ：修理費はそこまでかからない？ 

学校教育課長：今のところは、人数が減った分で対応しています。 

委  員  ：放課後の児童の居場所について、3月位に NHK で小学校の壁というよう

な番組でしたが、保育園、幼稚園の子が小学校に上がる、その時に親が

早く仕事に出てしまう、そして子どもがひとりで鍵を閉めて出かけなけ

ればならず、朝の居場所が無いという問題。ある県では、小学校の体育

館の一画で、大人が 2人補助をして対応していました。早く学校を開け

てくれないかというような問い合わせはありますか？門で待っている子
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どもも見かけるので。 

学校教育課長：：学校としては、十年程前に比べたら、学校を開ける時間は遅くなってい

ます。先生方の働き方っていう部分も正直ありまして、昔ですと多分 7

時位から先生達がいて、早ければ 7時 15 分とか 7時半ぐらいに昇降口を

開けていたと思いますが。 

委  員  ：やはりそういう問題があるんですね。要望とかっていうのは？ 

学校教育課長：要望は今のところ聞いたことはありません。ただ確かに、保護者が仕事

に行く時に、まだお子さんがいるというところは、あるんだろうなとは

思います。 

教：育：監  ：2年前になりますが、早く学校に来た子どもは、晴れの日は外で遊んで

います。雨の日は、管理職が早めに開けて入れてあげたりしていますが、

コロナの時が一番大変でした。今、小学校は 7時半過ぎ、7時 45 分とか

8時になっているので、それに合わせて、学校にこういうことで困ってる

んだけどっていうのを言ってくだされば対応できると思うんです。 

委  員  ：：特に要望ということではなく、裾野市にもそういうのがあるのかなとい

うことで。 

生涯学習課長：学校だけではなく、他のボランティア等になってきますので、生涯学習

課の範疇であったり、福祉関係の範疇であったりするのかと思います。

他の県の事例では、学校だと警備をどうやって独立させるかという問題

があって、体育館っていうパターンが考えられるかと思います。学校開

放の管理をしている生涯学習課でボランティアをたてるということにな

ると思うんですが、まだそこまで、検討という話自体、詰めたことがな

いです。 

委  員 ：：ニュースでも年配の男性の方だったので、もしかしたら、ボランティア

だったかもしれません。 

 

  

委   員    承認 

 

8 議決事項 

議案番号 内    容 議決結果 議決日 

第 7号議案 令和 6年度 教育委員会事業について 承認 令和 6年 4月 25日 

 

 

《3：22分休憩 3：28分再開》 

 

9 その他 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし書きに基づき、非公開とした。 

 

⑴ 学校教育課報告 

説明者：学校教育課 

・生徒指導状況について 
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⑵ その他 

 

 

 

 （閉 会） 

教育長職務代理者 それでは、以上をもちまして、4月度定例教育委員会を閉会します。 

 

 


